

虹の架け橋



宇陀市立室生小学校
 学校通信 11月号
 令和3(2021)年11月1日発行
 文責:学校長

見えないところで頑張っている「なかま」に感謝の気持ちを！

10月半ばから急に冷え込みが厳しくなり、秋の深まりを感じさせる季節となってきました。一日の寒暖差も大きく、風邪などをひかないよう体調面にはくれぐれも気をつけてほしいものです。

ご承知の通り、数々の制限・制約の中で実施した運動会、そして秋の遠足など大きな行事が無事に終わりました。子どもたちにはこれらの行事で培った力をこれからの学校生活にいかしてほしいと願っています。同時に、行事や学校生活等で表だっては目立たないけれど、「裏方」として見えないところで頑張っている「なかま」にも常に感謝の気持ちを忘れないでほしいと思います。

最後に、先日ある新聞に載っていた加藤登紀子さん（歌手&俳優&作詞家、作曲家。「おときさん」の愛称）の言葉が強く印象に残りましたので、再び紹介しておきます。

「自分で悩み、自分で考え、自分で超える。」 何事も他人任せにしないこと。誰かを助けるときも、代わりに考え、決めてあげるのでなく、できるだけその人自身の「自分力」をサポートすることが大切。

好天にめぐまれ、大いに楽しんだ！ 秋の遠足

10月8日（金）、1～5年生が秋の遠足を実施しました。1年生から3年生は東大寺・若草山へ、4・5年生は山の辺の道（みかん狩り）に分かれてそれぞれ出かけました。低・高学年とも縦割り班の「なかま」と協力しあって楽しいひとときを過ごしました。当日は好天にめぐまれ予定通り無事に終えることができました。



慌てず、静かに、素早く行動できた！ 避難訓練

10月19日（火）、中休みの時間を利用して避難訓練を実施しました。今回は、大野川が氾濫、水害の危険性が高まった場合を想定したものでした。まず緊急放送で河川の氾濫危険情報を確認し、その後先生の指示・誘導にしたがって校舎の3階に避難しました。子どもたちのほとんどが、慌てることなく静かに素早く行動するなど真剣に取り組んでいました。



子どもたちもいつも以上に頑張った！ 授業参観

10月21日（木）と26日（火）、授業参観と学級懇談を実施しました。1学期と同様、「密」にならない条件で行いました。感染症対策（検温、手指消毒や換気等）を行った上で実施日を奇数学年（1・3・5年）と偶数学年（2・4・6年）に分けて、保護者の方々に学校（＝授業中）での子どもの様子を見ていただきました。子どもたちもいつも以上に張り切って授業に臨んでいました。



2回目の中学生気分？ ～中学校部活動体験～

10月25日（月）、6年生対象に2回目の中学校部活動体験を実施しました。雨模様の天気でしたが、グループ単位で前回とは異なる部に分かれ、再び中学生のお兄さんやお姉さんたちと一緒に活動しました。



「ペッパー」大人気、そして大活躍！

10月18日（月）の夕方、宇陀市教育委員会所有のペッパーが来校しました。翌日の朝から早速、子どもたちの大歓迎を受けていました。休み時間ごとに子どもたちがやってきては、いろいろと話しかけられる毎日。授業でもプログラミング学習に活用され、休む暇もないほど大活躍しました。



- 1日（月）全校朝会 かけ足開始 体重測定
ALT来校 スクールカウンセラー来校
- 2日（火）体重測定 6年生部活動体験③
- 3日（水）文化の日
- 5日（金）ICT支援員来校
- 8日（月）ALT来校
- 10日（水）全校下校
- 11日（木）1年生宇陀アニマルパーク
- 12日（金）ICT支援員来校 6年生OST



- 15日（月）ALT来校 スクールカウンセラー来校
※15日（月）～22日（月）まで、学年別に「なかま集会」
- 17日（水）クラブ⑤
- 22日（月）ALT来校 スクールカウンセラー来校
- 23日（火）勤労感謝の日
- 24日（水）全校下校
- 26日（金）ICT支援員来校 ※PTA役員会 19:00
- 29日（月）ALT来校
- 30日（火）6年生部活動体験④



11月の主な行事予定

【お知らせ&お願い】

- ◆11月の給食費の口座振替日は15日（月）、予備日として25日（木）になっています。御準備よろしくお願ひします。
- ◆登下校時等、お子様をお車で送迎する際には、他の児童・生徒等の歩行者に十分注意しながら徐行運転していただきますようご協力お願ひします。